

デイサービス日記
8月写真



HotarunoSato
ほたるの郷
9月便り



ほたるの郷はまだまだ残暑です。

ご家族の皆様いつもお世話になります。ほたるの郷です。
九月に入り朝晩は涼しくなりましたが、まだまだ暑い日が続きます。利用者の皆様の体調管理に十分に気を付けてまいります。
八月二十八日は台風10号が発生し、避難を二日間致しました。宮崎市内では水害や竜巻等で多大な被害が出ました。九月も台風や水害等で避難をする事があるかもしれません、利用者の皆様・ご家族の皆様には何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。
今月は敬老の日があり利用者の皆様が少しでも楽しんでいただければとイベントも計画しております、引き続き感染予防の徹底をしていき、利用者の皆様が笑顔で生活できるよう九月も職員一同頑張っていきます。



Group home Hotaru
グループホーム ほたる



グループホームほたるでは、九月に入り朝晩は涼しくなりましたが、まだまだ暑い日が続きます。利用者の皆様の体調管理に十分に気を付けてまいります。八月は台風の為、二日間避難しました。
九月も台風や水害等で避難をする事があるかもしれません、利用者の皆様・ご家族の皆様には何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。利用者の皆様が笑顔で生活できるよう九月も職員一同、頑張っていきます。

